

夏の思い出総決算!!

夏

のイベント
ズームアップ



第6回サマーフェスティバルもろやま

8月29日、毛呂山総合公園で『サマーフェスティバルもろやま』が開催されました。心配された雨もそれほど降らず、無事花火大会が行われました。よさこい踊りの軽快な踊りが祭りを盛りあげ、花火大会には多くの観客が訪れました。夏の終わりの華やかな花火は、訪れた人たちの夏の思い出として、心に刻まれたことでしょう。

夏 休み子ども体験教室 ～小川の和紙づくり～

8月6日、『夏休み子ども体験教室』が行われ、埼玉伝統工芸会館で、小川の和紙づくりを体験しました。皆が作った和紙は、乾燥が終わった数日後に中央公民館に届けられ、その見事なできばえに、皆、大喜びでした。



か ぼちゃと新鮮野菜の朝市

8月9日、役場駐車場において『かぼちゃと新鮮野菜の朝市』が行われました。無農薬で育てたかぼちゃや新鮮な野菜が並び、訪れた人たちは買い物を楽しんでいました。毛呂山町の大地の恵みが、それぞれの家庭へと届けられた1日でした。





第42回 子ども会ソフトボール ・ティーボール大会

8月2日、大類グラウンドで『子ども会ソフトボール・ティーボール大会』が開催されました。ソフトボールは、4チーム、ティーボールは、27チームが参加し、熱戦を繰り広げました。選手たちは、大きな声でチームメイトを励まし、真剣な表情でプレーを楽しんでいました。

第16回奥武蔵ウルトラマラソン

8月2日、『奥武蔵ウルトラマラソン』が開催されました。日本全国から集まった1000人を超える参加者は、午前7時に総合公園をスタートし、77キロメートルの起伏が多いコースを、それぞれのペースで走り抜けました。滝ノ入集会所や鎌北湖のエドステーションなどでは、地元の人たちが熱い声援を送っていました。



子ども体験教室『消防施設等見学会』

8月26日、『消防施設等見学会』が行われ、鴻巣市にある埼玉県防災学習センターと川島町にある埼玉県防災航空センターを訪れました。防災航空センターでは、埼玉県の防災ヘリを間近で見学することができ、参加した子ども達は、皆、大喜びでした。



第8回ナイター陸上競技記録会

8月15日、総合公園グラウンドで、『ナイター陸上競技記録会』が開催されました。当日は、100メートル、200メートル、1500メートル、400メートルリレーが行われました。参加した選手たちは、各々が自己記録を更新するために、日ごろの練習の成果を発揮していました。



夏休み子ども環境教室

8月21日、『夏休み子ども環境教室』が開催されました。(株)ジャパンビバレッジ・リサイクル・プラザJBでは、回収された空缶を分別して、再利用するまでの過程を見学しました。普段見ることのない大きな機械に、驚きながら、皆、真剣に説明を聞いていました。